



El aprovechamiento del poco producto de grandes potencialidades para la economía local y nacional a partir de su procesamiento en las industrias, fue tema que chequeó el Comandante del Ejército Rebelde José Ramon Machado Ventura durante su visita de trabajo a Santiago de Cuba.

En presencia de José Ramón Monteagudo Ruiz; primer secretario del partido, Beatriz Johnson Urrutia; gobernadora de la provincia, funcionarios y directivos de la delegación de la agricultura en el territorio, el comandante Machado Ventura durante el intercambio enfatizó en los diferentes beneficios que tiene este producto para su exportación hacia otros países.

[Vea más aquí](#)

Fuente: [TV Santiago](#)